

ORTfor ~スポーツで人生を謳歌する~

かもとまさはる

第6回

投打にわたる活躍で優勝

Į

仲間と できる楽しさがある

奈良県橿原市の橿原運動公園で開催された、平成 28 年度「長寿と健康の祭典」 奈良県高齢者スポーツ文化交流大会「ならシニア元気フェスタ」のソフトボー ル大会に参加した阪本さん。県内屈指の速球投手として名を馳せる阪本さんに、 団体競技の魅力と人生を謳歌する秘訣を伺った。

転機を逃さず、 人生を謳

当然の時代でしたからね」。 高校を卒業したら就職することが れ育った。中学、高校では陸上部 卒業後は製造業に就いた。 で三種競技、 奈良盆地西南端の御所市で生ま 五種競技に没頭し、 「中学、 入社

成る。目指すは日本一」と胸を張っ 省エネ投球で4回1失点完投勝 犠飛で1点を先制される厳しい展 さん擁するオール上牧が躍動し 度。初夏の陽射しを一身に、阪本 ボール場、 ムワークを活かして一戦一戦真剣 に楽しむことをモットーに、チー いた阪本さんは「皆で明るく元気 転に成功。その後は打たせて取る 発登板。 ス右腕は、 勝利(70分特別ルール)直後のエー SBC。準決勝で4回2失点完投 勝利を目指しています。 間を深々と破る2点二塁打で逆 緑豊かな橿原運動公園ソフト だが、 チームを6―1逆転優勝に導 相手は強豪・奈良フェローズ 試合は初回1死三塁から この日の最高気温は25 2回に阪本さん自ら左 この日2試合連続の先 為せば も楽しみの一つ。「半分は観光気 じ、チームで全国各地を巡ること 思春期の難しい年頃の生徒に向き 望校に合格した。卒業後、 秘訣で、人生をより楽しむことが 積極的に人と関わることが若さの ンになります。 たい思いも勝利へのモチベーショ 分ですが、皆で色んな土地に行き 体競技の魅力に触れた。大会を通 互い励まし合って前に進める」団 ボールと出会い、「ミスしてもお 合った。40歳を過ぎた頃にソフト の保健体育教員として「命を大切 にする人になれよ」と諭しながら

できますよ」と阪本さんは笑顔で

団体競技を通じて

ゲームズ 2021 について



とを願います。

が、地元に根付いてくれるこ

輝いて見えてね。 も恵まれていましたが、その彼が 電車内で偶然、教員を目指し大学 電車で勉強し、 になると火が付きました」。 3年目の夏、 に通う旧友に出会った。 転機が訪れた。 1年半後に見事志 私も絶対に教員 「職場に 通勤 通勤

中学校 が1/3ほどになりました るようにしていますよ。 ね。最近は野菜を積極的に摂 阪本 健康の秘訣は? お肉や油ものを食べる量 教員を退職して

競技を通じて当面の目

国優勝を果たしたいですね。 ますし、奈良県内の仲間と全 らサポートしていただいてい ボールで日本一を目指したい ですね。行政を中心に周囲か 人の小さな町ですが、ソフト 阪本 関西ワールドマスターズ 上牧町は約2万3千

健康寿命が延びるような土壌 すね。スポーツ文化が定着し、 通じて私達もイキイキと人生 を楽しみながら過ごしたいで ればいいですね。スポーツを ム全体で「よしやろう」とな 気持ちもありますので、 います。ぜひ参加してみたい んを中心にチーム内で話し合 阪本 大会のことは監督さ チー

阪本さんに聞く